

KATA PENGANTAR

Peneliti memanjatkan puji syukur kepada Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-NYA, sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini untuk memperoleh gelar akademik Sarjana Hukum (S.H) pada Fakultas Hukum Universitas Tarumanagara Jakarta. Peneliti juga mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada seluruh pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung, sehingga penelitian skripsi ini dapat diselesaikan tepat pada waktunya.

Pertama, peneliti mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Dr. Gunawan Djayaputra, S.S., S.H., M.H., C.N. sebagai Pembimbing, yang selalu mengingatkan dan membimbing serta mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi. Peneliti bersyukur karena perhatian Bapak Dr. Gunawan Djayaputra, S.S., S.H., M.H., C.N., tidak hanya sebatas arahan dan bimbingan penelitian skripsi, tetapi juga beliau terus mendorong dan memotivasi peneliti untuk terus belajar dan tidak lupa menyelesaikan skripsi serta nasehat-nasehat lainnya yang sangat berarti dan memberikan makna bagi kehidupan peneliti ke depan. Peneliti juga mengucapkan teri kasih banyak kepada Bapak Dr. Ariawan Gunadi, S.H., M.H., dan Bapak Hanafi Tanawijaya, S.H., M.H., sebagai Ketua dan Anggota Dewan Penguji skripsi yang telah memberikan tanggapan dan masukan untuk perbaikan selama sidang ujian skripsi. Semoga Allah SWT selalu memberkati dan memberikan nikmat sehat serta perlindungan

kepada beliau-beliau dalam mengarahkan dan membimbing serta mengantarkan para mahasiswa lainnya menjadi Sarjana Hukum (S.H), Aamiin.

Selanjutnya, peneliti menyampaikan ucapan terima kasih banyak kepada Prof. Dr. Ahmad Sudiro, S.H., M.H., M.M., M.Kn., selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Tarumanagara Jakarta, dan Ibu Mia Hadiati, S.H., M.H., selaku Wakil Dekan Fakultas Hukum Universitas Tarumanagara Jakarta, serta Bapak Dr. Ahmad Redi, S.H., M.H., sebagai Ketua Program Studi S1 Hukum Fakultas Hukum Universitas Tarumanagara Jakarta, dan Ibu Christine C.S.T. Kansil, S.H., M.H., sebagai Kepala Laboratorium Hukum Fakultas Hukum Universitas Tarumanagara Jakarta. yang terus mendorong dan memberikan arahan kepada peneliti untuk dapat Lulus tepat waktu dalam studi di Fakultas Hukum Universitas Tarumanagara Jakarta, serta selalu memotivasi peneliti agar terus belajar dalam segala hal setelah Lulus dan bekerja nanti. Peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada Seluruh Bapak Ibu dosen dan karyawan Fakultas Hukum Universitas Tarumanagara Jakarta, serta semua pihak yang telah memberikan semangat dan membantu peneliti dalam menyelesaikan skripsi.

Pada akhirnya, peneliti menyampaikan rasa terima kasih yang sedalam-dalamnya khusus kepada orang tua peneliti yang selalu sabar menemani dan terus memberikan semangat serta nasihat dalam berbagai hal, dan tanpa henti selalu mendo'akan terhadap seluruh keberhasilan studi peneliti. Terima kasih juga kepada kakak dan adik peneliti, yang sejak semula sampai terakhir mengikuti dan merasakan proses perjuangan studi peneliti. Semoga Allah SWT selalu

melimpahkan rahmat dan selalu melindungi orang tua, dan kakak serta adik peneliti untuk selamanya, Aamiin.

Jakarta, 7 Januari 2021

Renaldi Muhamad Alfian Haekal S/ NIM: 205170213.